

Se imparten actividades socioeducativas concebidas para el buen desarrollo de la personalidad

Cien niños, en la Escuela de Verano

Redacción

Alrededor de un centenar de niños están ya tomando parte de la programación de actividades de la Escuela de Verano 2009 que, organizada por el Ayuntamiento, se desarrolla durante los meses estivales en la Casa de la Juventud, sita en la calle Pablo Iglesias.

Se trata de una serie de actividades socioeducativas especialmente concebidas para el buen desarrollo de la personalidad de estos pequeños, nacidos entre los años 2003 y 2005, a los cuales se añaden los del proyecto denominado 'Colegio Municipal' que, en

este caso, se dirige a nacidos entre 1998 y 2002. En ambos casos, el servicio está dirigido no sólo a los pequeños residentes en el municipio, sino a todos aquellos que pasan esta temporada en Almadén junto con sus familiares.

Las actividades que tienen lugar son de carácter deportivo, de naturaleza y medio ambiente, manuales y artísticas, de educación para la salud, de educación vial, así como juegos solidarios y diferentes ginkanas.

En cuanto al horario, tanto en julio como en agosto, se prolonga de lunes a viernes entre las 10,00 y las 13,00 horas.



La práctica del 'aquagym' es posible en la Piscina

Redacción

Las Concejalías de Juventud y Deportes están realizando nuevamente durante el presente mes de julio una actividad refrescante de tiempo libre en la Piscina Municipal, concretamente 'aquagym' que no es otra cosa que la práctica de ejercicios aeróbicos y juegos de grupo en el agua. Estas sesiones de gimnasia acuática tienen lugar de lunes a viernes entre las 20,00 y las 21,00 horas.

El término 'aquagym', de etimología inglesa que viene a mezclar los términos 'gimnasia' y 'agua', acerca ya a una definición del concepto. Se trata de una variante aeróbica dentro del medio acuático. Los beneficios de esta práctica son numerosos. Su éxito se produce, sobre todo, en sectores poblacionales de edad avanzada o que han sufrido algún tipo de daño articular, muscular u óseo.



El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, felicitó a Noemí Villaseca González, alumna del IES 'Pablo Ruiz Pi-

caso', que fue subcampeona regional este año en la Olimpiada de Química. En la imagen, un momento de la recepción a todos los premiados.

Cuatro cursos ofrece la Universidad Popular este verano

Redacción

La Universidad Popular no cierra por vacaciones y está ofreciendo ya, para julio y agosto, una oferta formativa correspondiente a la programación de cursos de verano 2009, con un precio de matrícula de 18 euros para cada uno de ellos a lo largo de ambos meses estivales.

En concreto, las actividades ofertadas consisten en mecano-

grafía; la denominada escuela de labores, en la que se ofrece un nivel de iniciación en torno a vainicas, festones, ojales, botones, punto de cruz, cadenetes, bodoques, bastidor, etc, y otro de ampliación para la confección de ropa de hogar, tales como mantelerías, servilletas, juegos de cama, etcétera; la animación a la lectura y educación de los valores es otra posibilidad; y, por último, clases de inglés para niños.

El dominio señorial y eclesiástico de la Orden de Calatrava

Manuel Ciudad Ruiz

ISBN: 978-84-935708-7-3
292 páginas, 15x21 cms., encuadernación rústica cosida a hilo
Precio: 15 euros

En 1147 Alfonso VII de Castilla incorporó a sus dominios la plaza de Calatrava, asignándole a la villa los mismos términos que tenía ésta en época musulmana, según se expresa en el fuero concedido a la villa por el rey en el mismo año de 1147. En 1158 ante el avance almorávide los templarios que en esos momentos tenían la tenencia de la plaza, la abandonaron, devolviendo la tenencia a la Corona. Ese mismo año se fundaba la Orden de Calatrava.



Solicita nuestro catálogo editorial libros@oretania.es



Oretania

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB
13500 Puertollano